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Archères, archers, je vous salue !

Les membres du bureau sont  ravis de vous accueillir  pour cette Assemblée Générale 
2023-2024, que nous allons commencer par ce rapport moral qui sera court, promis. 

Une belle dynamique cette saison pour la Compagnie d’arc de Viroflay, vous allez voir !

Pour cette deuxième année consécutive sans salle, le défi était important. Maintenir les 
cours  débutants  le  samedi  après-midi  au  terrain  et  organiser  les  cours  de 
perfectionnement  pour  les  archers  confirmés.  Grâce  à  l’implication  exceptionnelle  de 
Patrick Dezanneau, qui, je le rappelle, n’est qu’en deuxième compagnie à Viroflay, nous 
avons  animé  un  groupe  de  perfectionnement  pour  les  archers  avec  viseur  tous  les 
samedis  matin,  et  grâce  à  Valentin,  nous  avons  également  pu  tenir  un  cours  de 
perfectionnement hebdomadaire pour les longbows et les arcs chasse.

En ce qui concerne les cours pour les débutants, cette fois encore merci à Seb, Jean, 
André, Olivier pour leur dynamisme, leur disponibilité et leur enthousiasme. Nous avons 
cette année encore un groupe de débutants hyper motivés, même sous la pluie et le froid ! 

J’en profite également pour vous encourager, si vous le souhaitez, à suivre les formations 
fédérales  afin  de  devenir  Entraîneur,  ces  formations  sont  prises  en  charge  par  la 
Compagnie.

Une belle dynamique je vous dis !

Autre objectif  atteint :  l’organisation de notre traditionnel concours 3D débutant en mai 
dernier.  Patrick vous détaillera les raisons de ce succès dans quelques minutes, mais 
nous l’organiserons à nouveau l’an prochain !  Un grand merci à Richard, Laurent, Odette, 
Pat, Jean et tous les archers qui ont accompagné les pelotons !

Les résultats sportifs sont exceptionnels cette année, le nombre de participations à des 
concours et les résultats est impressionnant. Patrick vous détaillera les palmarès mais ces 
belles performances nous rendent très fiers.

Les  réinscriptions  seront  très  bientôt  ouvertes  pour  la  nouvelle  saison  sur  le  site  de 
l’USMV. Notre objectif est de vous permettre de continuer à pratiquer le tir à l’arc dans les 
mêmes  conditions  de  sécurité  et  de  qualité  de  nos  installations.  Il  n’y  aura  pas 
d’augmentation de la cotisation pour la nouvelle saison. 



Afin  de  garantir  cette  qualité,  et  sans  subvention,  nous  devons  trouver  de  nouveaux 
financements avec l’organisation de séances d’initiation par exemple, si vous avez des 
pistes, entreprises, CE, associations, collectivités, n’hésitez pas à nous en faire part.

Toujours  la  belle  dynamique !  Un  nouveau  site  internet  est  en  train  de  voir  le  jour, 
mutualisé avec l’USMV et les autres sections. Patrick est aux manettes, il vous tiendra au 
courant de l’évolution.

J'adresse ici  tous  mes remerciements  aux  membres  du  bureau,  aux  entraineurs,  aux 
chargés de mission et aux bénévoles. Leur implication est remarquable et essentielle à 
notre bon fonctionnement. Une mention spéciale pour Richard, qui n’a pas compté ses 
heures pour améliorer la sécurité et le confort des archers. 

Je souhaiterais vivement que tous les adhérents participent à l’entretien et à la vie de la 
Compagnie au moins une fois dans la saison, l’équilibre est fragile et ne peut pas à long 
terme reposer sur les mêmes bénévoles.  J’y crois, cette Compagnie est la vôtre, la nôtre, 
et doit rester…. Dynamique !

Je vous remercie de votre attention, vous souhaite une excellente fin de saison, et de très 
bonnes vacances.

Le Capitaine de la Compagnie,

Stéphane CAILLAUD


